
 
 

 
 
 
Question orale de Monsieur Hicham Talhi, conseiller communal 
adressé à Monsieur l’Échevin de la propreté publique  et du Logement 

 

 
Concerne : absence de mise à jour de l’onglet propreté du site internet 
de la commune.  
 

 

Monsieur l’Échevin, 
 
Nous avons eu l’occasion de nous prononcer  lors du conseil communal de novembre sur   
une motion de Monsieur Zappalla sur le changement de collectes des déchets, mais je ne 
doute pas que des contacts entre l’ABP et vous Monsieur  l’Échevin avaient déjà eu lieu 
en amont.  
J’ai lors d’une visite sur le site web de la commune d’Evere ce 20 juin 2023 constaté avec 
surprise que les changements de collectes ne sont toujours pas affichés , en effet, ce sont 
les anciens horaires qui y figurent, renforçant ainsi la confusion pour les habitants de la 
commune . 
 
 
Mes questions sont, dès lors, les suivantes : 
 

• Depuis avez-vous connaissance des changements définitifs pour la commune 
d’Evere  ? Par quel moyen avez-vous été informé ?  
 

• Quelles actions de sensibilisation avez-vous menées en plus de ceux de 
l’ABP concernant le changement de collectes ?   
 

• Pourquoi le site de la commune n’est toujours pas à jour ?  Avez-vous déjà 
demandé une modification du site internet pour mettre à jour les collectes ? Si 
oui, a quelle date et par quel moyen ? Avec quel  suivi ?  
 

• Quand le site sera mis à jour ?   
 
Je vous remercie pour vos réponses  
 

Hicham TALHI 
Conseiller communal  Ecolo-Groen 

 
 


